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整備が急務の保育園
秋津に100人規模で新設
子どもたちの安全・安心を第一に、
市は事業者任せにすることなく
近隣の安全対策にも全力を！
▶今年4月からの市内保育園入所の可否が明らかになり
ました。 近年保育園の定員を増やしたことや、育児休業
の制度が急速に拡大してきたこともあり、0歳児は余裕
がある状況ですが、1歳児や3歳児を中心に「落選」となっ
た方が出ており、お困りの方も多いことと思います。 対
策は急務です。
▶特に秋津・青葉地域は転入される方も多く、さらなる
整備が必要と判断した市は、民間事業者による新たな保
育園誘致を決め、令和8年4月開園を目標に昨夏募集。 手
を挙げた3事業者のうち「株式会社こどもの森」を選び、8
月末に公表しました。 
▶公表を受けて、開設場所を知りたいと担当課に尋ねた
ところ、「まだできない」との返事。 その後も明らかにな
らないので、12月議会の一般質問で取り上げました。
▶すると、新秋津駅から秋津中通りを西へ進んだ先の五
差路交差点に面する角地に住宅4軒分として売り出され
ていた土地だとわかりました。 この周囲の交通事情を
ある程度知っているので、正直びっくりしました。
▶特に雨の日などは通学する小中学生と車がギリギリ

で擦れ違う状況です。 
予定地の目の前はスク
ールゾーンなので秋津
小側は一般車の通行が
朝はできません。 市は、
ここに100名規模の保
育園を建て、保護者の送
迎が必要な未就学の子
どもたちが毎日通うこ
とをリアルに想像した
のだろうか︖ もっと安
全な場所を求めなかっ
たのだろうか︖ 0歳か
ら年長までの子どもた
ちがのびのび育つ環境
は確保されるのだろうか︖ と心配になりました。
▶経過と状況を正確に把握する必要があると考え、市に
関係文書の公開を年末に請求しましたが、請求翌日から
14日以内とされている公開可否の決定が延長となり、 
ようやく公開された文書も、理由はわかりませんが園舎
の配置図が墨塗りですし、未だ開示されていないものも
あります。 
▶私の質問通告を知ってから急きょ行われたように見
える近隣への説明ですが、誘致した市の責任も大きいと

考えています。昨年の選考時から市が事
業者に確保を求めている駐車場も、確実
に整備されるよう注視していきます。
▶保育所整備は必要です。しかし安全で
安心でなければ困ります。 市が責任を果
たすよう引き続き求めていきます。

保育園新設予定地（秋津町2-7-34）周辺図

通園時の安全が気になる保育園新設予定地

保育園
新設予定地

建築予定地の目の前は、
朝は車が入れないスクールゾーン

■この件について、ご意見や
　情報をお待ちしています。
■メールアドレス：
0627gachapin@gmail.com
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2月16日（日）のまさたかミーティング
① 朝まさたか＠廻田公民館
 10時～11時半

② 午後まさたか＠中央公民館
 13時半～15時

③ 夜まさたか＠オンライン
 20時～21時半

2月20日（木） 開会/市長施政方針/議案審議等
2月21日（金） 代表質問（自民、公明、共産）
2月26日（水）27日（木）28日（金） 一般質問
3月4日（火）～10日（月） 常任委員会等
3月12日（水）～18日（火） 予算特別委員会
3月26日（水） 議案審議等/閉会

■3月定例議会の予定

お一人お一人のご意見やご提案を
ぜひお会いして聴かせてください︕

　前号では、NPO法人が主催する若者30人との対話の
場へ招かれた報告を書きました。 今年になってからも
興味深い取り組みにお声掛けをいただいたので、実際に
飛び込んで、その意義と魅力を体感してきました。

　1月20日には、浦和大学の林大介准教授からお誘いい
ただき、「現役大学生と地方議員の対話」へ。 今回は政治
学を専攻する大学2年生と「主権者教育と政治」をテーマ
に大いに語り合いました。
　続いて1月31日には、坂戸市立住吉中学校へ。 中学2年
生の授業として行われたキャリア教育「ハタモク（働く
目的）」です。 4クラス140人の生徒が4人ずつのグルー
プに分かれ、リーダー・藤本正樹さんを中心に、40人近い
大人が一人ずつ入り、膝詰めで生徒たちの思いや考えを
引き出し、深めていきます。 平日の昼間に都合をつけて
駆けつけた大人たちは、大学生から70代まで、仕事も立
場もバラバラの方たち
で、一人ひとりが実に魅
力的な方たちばかり。
　こうした取組みが公
立中学校で行われてい
ることの意義はとても
大きいと感じました。

市政や議会へのご意見、ご相談など、
どうぞお気軽に
FacebookやTwitter、ブログから発信中。 

「佐藤まさたか」で検索してみてください︕
メールアドレス︓
0627gachapin@gmail.com

1963年日野市生まれ・慶應義塾大学経済学部卒・中高社
会科教員免許。大学卒業後、一貫して教育や保育の現場
に身を置き、2003年に東村山市議初当選。政党や特定の
団体の支援を受けない超党派無所属市議として6期目。
NPO法人多摩住民自治研究所副理事長／ローカル・マニ
フェスト推進連盟／市民と議員の条例づくり交流会議等
の運営委員／日本シティズンシップ教育フォーラム／子
どもの貧困対策センター「あすのば」／自治体学会等の
会員／全国の優れた政策実践に贈られる「マニフェスト
大賞」で最優秀賞1回、優秀賞2回受賞。

東村山市廻田町2-21-13
TEL. 042-398-5265

佐藤まさたか

声を聴き、足を運び、市政充実と議会改革に取り組んでいます
「佐藤まさたか市政レポート」は不定期の発行です。 佐藤まさたか本人とボランティアの仲間が、駅頭（主に東村山駅西口）配布やポス
ティングを行っていますので、連続してお届けできなかったり、発行日から時間が経っている場合もございますがご理解ください。 
バックナンバーは Web サイト（sato-masataka.net）でご覧いただけます。 

■夜まさたかZoom入口：
スマホやパソコンのZoomアプリ（またはブラウザ
のZoomページ）から、ミーティングIDとパスコード
を入力して参加してください。右のQRコードからも
参加できます。

ミーティングID: 846 1618 6663
パスコード: 653302

主権者教育（大学生との対話）と
キャリア教育（ハタモク）の最前線を体感！ 3月定例市議会は2月20日(木)に始まります。

2月12日(水)には新年度予算案関係を含む市長から
の議案や、市民の方からの請願・陳情、各議員の一般
質問が明らかになります。

■年4回の定例議会直前、議案や一般質問等が出揃ったタイミングでは
「予告」中心に、定例議会後は「報告」中心に21年間続けています。私を
応援くださる方に限らず誰にも最新情報を共有いただきたいのでSNS等
で広く呼びかけ、オンライン開催も続けています。 
■会場へは直接お出かけください。Zoomの入口も書いておきます。予
約不要。どうぞ気軽にご参加ください。

情報共有の「まさたかミーティング」へ
お出かけください！


